

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim

Sitzung am: 20.07.2021

TOP: 5 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen

Ortsbürgermeister Stern berichtet folgendes:

- **Stand Zimmerplatz:**
Die Tiefbau- und Asphaltarbeiten sind abgeschlossen mit einem baulich sehr ordentlichen Ergebnis. In der nächsten Ratssitzung soll die Vergabe der Arbeiten für die Straßenbeleuchtung beschlossen werden. Mit den Anliegern wurde ein Gespräch bezüglich der Kostenverteilung geführt. Das Gespräch war sehr konstruktiv mit ausdrücklichem Lob an die Ortsgemeinde für die nun gefundene Lösung.
- **Verkehrsregelung Mühlenstraße:**
Mit Vertretern des Elternausschusses, der Kita-Leitung, des Ordnungsamtes und der Ortsgemeinde sind die hauptsächlich genutzten Wege der Kita-Kinder begangen und hinsichtlich der Verkehrssicherheit besprochen worden. Dabei wurde insbesondere empfohlen, die Mühlenstraße zwischen Zimmerplatz und Sportplatz als Spielstraße auszuweisen, weil dort oft unangemessen schnell gefahren wird. Die entsprechende Beschilderung soll zeitnah erfolgen.
- **Stand Radweg nach Schweppenhausen:**
Die Umsetzung des beschlossenen Ausbaus hängt momentan an fehlenden Ausgleichsflächen fest. Die Bauabteilung arbeitet an einer Lösung, hat dafür aber noch kein abschließendes Konzept.
- **Platzmangel Kita:**
Für das neue Kita-Jahr mussten für acht angemeldete Kinder Absagen erteilt werden, weil die 80 genehmigten Plätze unserer Betriebserlaubnis nicht ausreichen. Vor diesem Hintergrund ist mit Unterstützung einer Fachberaterin ein Konzept für eine vorübergehende Erweiterung der Betriebserlaubnis erarbeitet worden. Dieses Konzept ist dem Landesjugendamt mit Bitte um Genehmigung vorgelegt worden. Wir warten derzeit auf die diesbezügliche Antwort. Mittel- und langfristig ist es umso wichtiger, zusätzliche Kita-Kapazitäten zu schaffen, was im alten Schulgebäude zusammen mit Guldental angestrebt wird. Wenn die überarbeitete Planung und Kostenschätzung vorliegen, müssen die Gemeinderäte von Guldental und Windesheim entscheiden, ob sie dem Projekt zustimmen und die dafür anfallenden Kosten tragen.

Frau Stern teilt im Namen der VG Langenlonsheim-Stromberg mit, dass seitens der VG für die Hochwassergeschädigten im Ahrtal Lebensmittel, Kleidung, Desinfektionsmittel, Besen, Spielsachen etc. gesammelt wurden. Jedoch sind die dortigen Sammelstellen überfüllt. Es wurde überlegt, mit ehrenamtlichen Helfern am folgenden Wochenende in 4 Schichten (09.00 – 12.00 Uhr, 12.00 – 15.00 Uhr, 15.00 – 18.00 Uhr, 18.00 – 21.00 Uhr), die abgegebenen Spenden zu sortieren, um sie gezielt an Bedürftige übergeben zu können.

Ende der öffentlichen Sitzung: 20.20 Uhr.